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◆ 学校教育目標 
 豊かな人間性と健やかな体をもち、 
新しい時代をたくましく生きる子どもの育成 

 

◇ 目指す学校像 
 学校が好き、友達が好き、元気いっぱいの 
松北っ子                 

   松ヶ江北小学校みんなの合言葉  全校のみんなで「元気にあいさつ、笑顔であいさつ」を徹底的に！ 

一人一人が「やる気・本気・根気」を見せて！ 

本気で、チームワーク 

一人はみんなのために、みんなは一人のために 

 

「前期」が無事に終了しました。 

朝晩、過ごしやすい季節になりました。依然として、コロナ禍の中で感染防止に努めながら子どもた

ちは学校生活を送っています。本日、前期の「終業式」を無事に迎えることができました。 

これまで、保護者並びに地域の皆様には多大なるご理解、ご協力をいただき感謝いたします。特に、

ご家庭においては、お子様の体調管理や毎日の「健康チェック票」への記入等、ありがとうございまし

た。19 日（月）から、直ぐに後期が始まります。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

「あゆみ」について 

本日、お子様に「あゆみ」を持ち帰らせています。 

例年、終業式前に個人懇談会を実施するところですが、今年度は授業時数確保のため、 

短縮期間中に実施したため、個人懇談会は行いません。「あゆみ」に関する説明のお手紙 

を別途配布していますので、ご覧ください。「あゆみ」を通して、お子様の頑張りを振り 

返ったり、励ましたりしていただきたいと思います。 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

 ＊９月 10日・11日に、５年生が自然教室（門司少年自然の家）に行ってきました＊ 
 

まだ、残暑の厳しい頃でしたが、当日は天候に恵まれ、予定していた活動を全て行うことができました。 

「カヌー」体験･･･初めは恐る恐る乗っていた子も、次第に上手になり、指導員の先生も驚くほどでした。

後半には、他校では行わないスペシャルメニュー「輪くぐり」も行いました。指導員の先生が持ったフラフ

ープの輪をカヌーに乗ってくぐる技です。何人も挑戦して、成功できました。 

「海岸での磯遊び」･･･皆で、海岸の岩場で、カニやヤドカリ、貝殻等を取って遊びました。石の裏に隠れ

ているカニを見つけて喜ぶ姿が微笑ましかったです。 

「ナイトハイク」･･･夕食後には、真っ暗な中、懐中電灯だけを頼りに１時間程度、海岸や山の中を歩きま

した。留守番の先生方も駆けつけてくれ、途中、電灯を消して静かに波の音を聞いたり、星を観察したりし

ました。夏の星座「夏の大三角」を見つけることもできました。 

新型コロナ対策のため、当日の利用者は本校だけの貸し切りで、感染対策を十分取りながら実施すること

ができました。どの子も、「楽しい！」「また行きたい！」と大喜びでした。 
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 10月（後半）と 11月の主な行事予定  

＊１０月１９日（月） 後期始業式（５，６校時授業） 

＊   ２０日（火） 修学旅行説明会（保護者・児童合同）14:10～ 体育館 

＊   ２２日（木） スクールカウンセラー来校日 

※相談がある方は、学校まで。 

＊   ２３日（金） いもほり（全学年）時間は学年毎  松北ふれあい農園 

＊   ２８日（水） 就学時健康診断（令和 3年度入学予定者）13:30～ 

＊   ２３日（金）・３０日（金） クラブ活動（4～6年） 

＊１１月 ６日（金） 委員会活動（6年生写真撮影）（4～6年） 

＊   １２日（木） 車いすバスケットボール大会（5年生） 総合体育館 

１７日（火）～１８日（水） 修学旅行（６年）福岡、大分、北九州方面 

＊   ２７日（金） 代表委員会（４～６年） 

 

■例年１１月に実施している「学校開放週間」は、今年度は新型コロナウイルス感染 

症予防の為、中止になりました。 

■授業参観等、保護者が来校しての行事は、当分の間中止です。 

■体育大会の代替え行事については、現在検討中です。 

 

＜あとがき＞ 4 月から休校が続き、学校行事などの見直しを行いましたが、お陰様で教育課程も予定

通りに進んでおります。 

・前期を振り返って。 

① 学校再開･･･休校が続く中、学校再開を踏まえ、５月２０日（水）の登校日には、全員が元気に登校して

くれました。その時の安堵感は、今も心に残っています。１年生も元気な笑顔が見られました。 

② 挨拶･･･全校で「挨拶」に取り組んでいます。この頃は、自分から先に挨拶をしてくれる子が増えてきま

した。そんな時は、心が温かくなります。朝の登校指導の時に元気がないと、「何かあったかな？」「朝

ごはんは食べたかな？」と心配になることもあります。挨拶は心のバロメーターだと思います。 

（校長 前田としえ） 


